

Ayer fué guillotinado el bandido corso André Spada. — DEMOSTRO GRAN ENTEREZA Y YA EN EL PATIBULO SE ABRAZO AL CURA

LA TARDE

REDACCION Y ADMINISTRACION
Sarmiento 317
Teléfono 528

Correo Argentino
TARIFA REDUCIDA
Concesión 1590

Edición de 6 páginas

Diario independiente, noticioso, comercial, científico, literario y de intereses generales

AÑO XXIII

POSADAS (MISIONES), SABADO 22 DE JUNIO DE 1935

Núm. 7587

LA TARDE—POSADAS (MISIONES), JUNIO 22 de 1935

Aspectos de índole edilicia

Los muros, las veredas y los ranchos

Todo lo que se diga en materia de pobreza edilicia en esta capital, de desidia y de abandono, todavía no se ajustará a la realidad. Es posible que Posadas, sea la única capital de territorios que no obstante los progresos alcanzados en diversos órdenes y el aumento considerable de su población, se halle en condiciones tan precarias en el sentido expresado. Nos afirmamos tal criterio la opinión de las personas que viajan por toda la república y que llegan con frecuencia hasta esta capital. Sus opiniones son en todo desfavorables. El feo aspecto edilicio de esta ciudad, no les merece más que censuras y reproches. Y no hay duda que están en lo cierto. Recientemente nos hizo una visita la escritora señora Elvira Ferreira, colaboradora de «El Hogar». Interrogada por algunas personas se declaró admirada de las bellezas naturales de Misiones, estaba encantada de sus paisajes, de sus cerros, de sus arroyos, de su exuberante vegetación. Pero en lo que se refiere a Posadas, sus juicios fueron condenatorios. Todo le pareció muy feo, muy abandonado, muy deficiente. Se expresó con cierta amargura de la falta de estética edilicia, de las malas veredas, de los muros en pleno derumbe, etc. Y sus expresiones si bien no las hizo públicas en la

revista que representa, traduce la opinión de una persona acostumbrada a viajar por las diversas ciudades del país y en condiciones de emitir juicios serenos y ajustados a la realidad.

Para los que sabemos mirar estas cosas y las venimos diciendo hace rato en las columnas del diario, la opinión de la escritora aludida no nos sorprende. Está de perfecto acuerdo con la nuestra. La pobreza edilicia de la capital de Misiones, es enorme bajo todos los aspectos. Tenemos pésimas veredas, muros que son verdaderos adioses, casas anticuadas, viejas, sucias y fuera de línea, ranchos que hablan de la forma impresionante en que vive la gente humilde y otras cosas por el estilo. Y hay que convenir que esto da pena, que esto no condice con los proyectos que exhiben los políticos en las vísperas electorales.

Las rentas de la comuna no se invierten como se requiere y por su parte, las autoridades municipales no hacen nada por terminar con estas anomalías que dejamos reseñadas y que son una realidad tangible y viviente. Posadas que por su población merece ya el calificativo de urbe es por sus deficiencias en el aspecto edilicio, una ciudad grande con la fisonomía de una aldea. Y eso es lamentable.

«La tierra a quien la trabaja»

Por Martín del Campo

No hay fórmula social más justa que la vieja fórmula de la lucha agraria: «la tierra a quien la trabaja». Glosar la bibliografía que se ha ocupado de esa fórmula equivaldría a mencionar más de un millar de estudios medullosos sobre la propiedad rural. Concretándonos a nuestro país, tendríamos que mencionar a Manuel Belgrano —el primer economista argentino—, a Bernardino Rivadavia en la época anterior a su teorismo enfático, a Esteban Echeverría, a Domingo Faustino Sarmiento, a Dalmacio Vélez Sarsfield, a Juan Bautista Alberdi, a Nicolás Avellaneda, a Wenceslao Escalante, a Domínguez Toriño, a Manuel B. Gon-

net y a otros, entre los desaparecidos. Y entre los que felizmente viven al doctor Tomás A. Le Breton, cuyo proyecto de reforma agraria, presentado en 1924 cuando era ministro de agricultura en la presidencia Alvear, es el más completo y el más corajudo de cuantos se han presentado al Congreso argentino.

Pertenezco al grupo de publicistas que combate todos los días contra la oligarquía latifundista y contra el imperialismo extranjero, cuyos espureos intereses están íntimamente ligados. Mil y una veces hemos expresado, a lo largo de esta campaña, que nuestro país reclama a gritos una reforma agraria

Llegaron a Asunción los prisioneros bolivianos tomados en Ingavi. — La ratificación del protocolo de paz. -- Banquete al canciller Riart

Italia califica de absurdo un pedido de Abisinia. — El acuerdo naval anglo alemán. — Temblor de tierra en el Japón

El protocolo de paz

La Paz 22 — Todos los diarios destacan en grandes títulos, la unánime aprobación dada por el congreso al protocolo pacifista firmado en Buenos Aires y publican los discursos de los legisladores que hicieron el elogio de los mediadores y del ejército boliviano que actuó en la campaña del Chaco. El presidente Dr. Tejada Sorzano, fué muy felicitado.

La Paz 22 — Todos los diarios destacan en grandes títulos, la unánime aprobación dada por el congreso al protocolo pacifista firmado en Buenos Aires y publican los discursos de los legisladores que hicieron el elogio de los mediadores y del ejército boliviano que actuó en la campaña del Chaco. El presidente Dr. Tejada Sorzano, fué muy felicitado.

D. fender la fórmula «la tierra a quien la trabaja» equivale a defender lo más sano y lo más útil de las fuerzas productoras del país. No obstante ese nobilísimo empeño, tropezamos con la oposición de los diarios llamados «grandes» —«La Nación» y «La Prensa», especialmente— y con la hostilidad encubierta de una organización agraria que en otra época fué respetable y que ahora es un instrumento manejado por el sector más malo del «fachismo» criollo: por el «fachismo» ultramontano. La entidad agraria, está en combinación con grandes latifundistas y mantiene estrechas relaciones con lo más crudo de la oligarquía argentina.

Lucio a los agrarios de mi país a que se organicen con el lema «la tierra a quien la trabaja». Pero que se organicen al margen de embaucadores. Los agrarios pueden constituir por sí solos, una gran fuerza social. Todo está en que sepan librarse de influencias perniciosas y en apartarse energicamente de los que pretenden explotarlos.

Fué guillotinado el bandido André Spada

Mantuvo una gran entereza. -- Al subir al patíbulo se abrazó al cura

París, 22 — Despachos de Mastia (Córcega) informan que en la madrugada de ayer fué guillotinado el famoso bandido corso André Spada acusado de haber cometido más de 17 crímenes. Poco antes de ser guillotinado, Spada confesó otro crimen más por el cual estaban purgando pena de presidio, dos hermanos que son inocentes. Spada que durante los últimos días no hacía otra cosa que rezar, durmió tranquilamente la última noche. Cuando lo despertaron los guardianes, se levantó tranquilamente y sin dar señales de impaciencia. Le ofrecieron café, ronc y cigarrillos, lo que rechazó. En el momento de ser conducido al patíbulo, demostró gran entereza no dando señales de decaimiento. Ya sobre la plataforma del cadalso donde estaba montada la pequeña guillotina, Spada abrazó al sacerdote y le dijo estas palabras: «¡Dios y será hasta luego!». Segundos después el verdugo oficial Henri Anatole Diebler, recostó al reo contra el asiento de la guillotina y dejó caer esta. La cabeza de Spada cayó a poca distancia del cuerpo. Los familiares del bandido no quisieron recoger sus restos ni hacerse cargo de ellos.

El pedido de Etiopía

Italia cree que será rechazado

Roma 22 — Comentando el pedido de Etiopía a la Liga de las Naciones para que sea enviada una comisión de neutrales a la frontera de la Somalia italiana, los diarios estiman que es un pedido que no será considerado por la entidad ginebrina y que será rechazado por ésta debido a su falta de fundamento. Expresan que el pedido de Etiopía para hacer estudios en la frontera, no puede ser tomado en cuenta porque es completamente absurdo.

400 casas destruidas por un incendio

3 mil personas sin hogar

Salónica, 22 — El violento incendio que se declaró en una manufactura de seda y que se propagó hacia el centro de la ciudad, alcanzó tan vastas proporciones que hubo momentos en que la ciudad aparecía totalmente envuelta en llamas. Las columnas de fuego alcanzaban considerable altura y la atmósfera se hacía irrespirable. Los bomberos trabajaron intensamente pero sus esfuerzos resultaban impotentes para contener el avance de las llamas que se extendían en todas las direcciones. El siniestro solo pudo ser dominado cuando ya había completado su obra devastadora. 400 casas fueron totalmente reducidas a escombros en re las que figuran edificios de bancos, iglesias, la corte de justicia, etc. 3 mil personas han quedado sin hogar y en la mayor miseria pues, han perdido todo cuanto tenían. Las pérdidas materiales se elevan a varios millones de pesos pues, todavía no han podido ser determinadas con exactitud. La parte alcanzada por el fuego presenta un aspecto de verdadera ruina. Se descarta la primera versión que atribuía el incendio a una mano criminal pues, parece que tuvo su origen en la explosión de un tanque de nafta.

Prisioneros bolivianos

Asunción 22 — A bordo del transporte Holanda, llegaron ayer a esta capital el coronel Bretel y otros oficiales bolivianos que fueron hechos prisioneros durante la derrota sufrida en el sector de Ingavi. En camiones fueron conducidos hasta el local de la Escuela Militar donde quedaron alojados.

No sesionó la cámara

Capital Federal 22 — La cámara de diputados no sesionó ayer por falta de quorum. Según se anunció figuraba entre los asuntos a tratarse la cuestión del proyecto creando la Junta Nacional de Yerba Mate, asunto que fué postergado para el próximo viernes. La sesión de ayer fracasó por ausencia del sector socialista.

Provincialización

Capital Federal 22 — Se reunieron ayer las comisiones de negocios constitucionales y territoriales de la Cámara de Diputados. Se consideraron los proyectos referentes a la provincialización de la Pampa, Misiones y Chaco del que es autor el diputado Buira y el referente a la representación parlamentaria de los territorios en el congreso del que es autor el diputado Noble. Luego de un cambio de ideas se acordó invitar al ministro del interior para la reunión del viernes próximo a objeto de recabar su opinión sobre ambos proyectos. También se acordó que los legisladores recaban la opinión de los diversos sectores a que pertenecen a fin de unificar las ideas.

Contrabando apresado

Capital Federal 22 — La Sub

Fragancia exquisita

Agradable sensación de placer se experimenta solo con

«Mañanita»

LA YERBA MATE ORGULLO DE LA PRODUCCION ARGENTINA

EXIJALA A SU PROVEEDOR

Torrefacción esmerada, suficiente estacionamiento y cuidadosa elaboración, constituyen los cambios sucesivos que deberá atravesar la yerba mate para adquirir en alto grado características propias y relativas al color, olor y sabor.

ITACUÁ

RECREO DE LA VISTA
AGRADO DEL OLFATO
DELEITE DEL PALADAR

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016» del CEHIPE.

El primer contingente de tropas

Asunción 22 — Los diarios adelantan que se prepara desde ya un gran recibimiento al primer contingente de tropas que regresarán del Chaco una vez que se inicie la desmovilización que posiblemente comenzará en la entrante semana. Varias comisiones tendrán a su cargo la organización de un vasto programa de festejos.

Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS

MISIONES

EMPRESA DE NAVEGACION

«PEDRO NUÑEZ»

Con tres servicios mensuales hasta Francisco Meades Gorçalves (Brasil) y atendidos por el

Vapor «SALTO»

Salidas de Posadas: los días 2, 12 y 22 de cada mes

AGENCIA MARÍTIMA:

Bajada Nueva y Av. R. S. Peña

PARQUE DELÉFONO 2185

POSADAS (MISIONES)



CEHIPE

MISIONES PROVINCIA

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

Prefectura de Monte Ca eros, comunicò que a unos 500 mtr. de dicho pueblo fué apresado por los marineros de la misma que hacía el recorrido de la costa del Uruguay, un fuerte contrabando de sede procedente d l Brasil. Los contrabandistas a huyeron.

Escándalo en la Facultad

Capital Federal 22— Se torna grave el conflicto de la Facultad de Medicina. Ayer los estudiantes provocaron desórdenes y destruyeron parte de las aulas profiriendo gritos hostiles contra varios profesores cuya renuncia solicitan. La policia intervino y efectuò varios arrestos.

Caja de Conversión

Capital Federal 22—Con una sencilla ceremonia, las autoridades del Banco Central tomaron ayer posesión de la Caja de Conversión, organismo que desparece.

Banquete a Riart

Capital Federal, 22—El Centro Paraguayo resolvió obsequiar con un banquete al canciller doctor Riart el que será servido en el Club Progreso.

BRASIL

Crucero 25 de Mayo

Río Janeiro, 22—El crucero 25 de Mayo de la armada argentina que condujo a ésta al canceller Dr. Macedo Soares, será trasladado a uno de los diques para revisar su casco a causa de haber chocado contra un banco de arena. El accidente no tiene ninguna importancia.

Basket-Ball

Río Janeiro, 22—El equipo argentino de basket-ball ganó el campeonato venciendo a sus competidores por 33 tantos.

FRANCIA

El Capitán Eden

París, 22 — El Lord del Sello Privado de la Gran Bretaña capitán Eden, mantuvo ayer una larga conferencia con el jefe del gobierno M. Laval en la que se habló del acuerdo angloalemán sobre armamentos navales. Durante la conversación fueron examinados diversos puntos de dicho acuerdo dando el capitán Eden todas las explicaciones necesarias y advirtiendo que de ningún modo podría interrumpir la tradicional amistad entre Francia y la Gran Bretaña. Luego fué también examinada la situación política europea coincidiendo Laval y Eden en diversos puntos de vista. Hoy continuarán las conversaciones. Los diarios comentan con alguna frialdad las declaraciones del representante británico.

SUIZA

Conferencia Americana

Ginebra, 22—La junta ejecutiva de la conferencia internacional del trabajo, resolvió que se celebre en Santiago de Chile una conferencia americana del trabajo con objeto de considerar algunos problemas de importancia.

JAPON

Acuerdo Anglo alemán

Tokio, 22—Un portavoz del ministerio de relaciones informó ayer que se había recibido el texto oficial del acuerdo anglo alemán sobre armamentos navales pero se abstuvo a hacer declaraciones sobre el mismo.

Se sintió un temblor

Tokio, 22—En el centro del país y a 500 kilómetros de esta capital fué registrado ayer a las 4.30 horas un temblor de tierra que no causó danos materiales de ninguna clase.

CHINA

Cruceros rebeldes

Shanghai, 22—Entre dos cruceros rebeldes y uno del gobierno se produjo un combate que obligó a las naves rebeldes a refugiarse en uno de los canales.

ASAMBLEA POSTERGADA

LA CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE MISIONES y la COMISION POPULAR PRO DEFENSA ECONOMICA DE MISIONES, avisa a los señores plantadores de yerba del Territorio, que debido al mal tiempo reinante que dificultará el traslado de los señores plantadores a ésta Capital, han resuelto postergar para una fecha próxima que se determinará oportunamente, la celebración de la Asamblea convocada para el día 20 de Junio corriente.

Posadas, 18 de Junio de 1935
Cámara de Comercio e Industria de Misiones—Comisión Pro Defensa Económica de Misiones.

INGLATERRA

Cuestión de Etiopía

Londres, 22—El Manchester Guardian, publica un violento artículo en el que se critica la política de Italia en Etiopía y dice que dicha empresa no cuenta con simpatías ni entre los propios italianos. Agradece que los mismos reclutas al incorporarse a las filas para ser enviados al Africa, lo hacen con cierta repugnancia. Añade finalmente, que tal empresa no tiene otro objeto que fortalecer al gobierno que de un tiempo a esta parte se vé disminuir su prestigio.

Asociación Posadeña de Foot-Ball

Partidos para el Domingo 23 de Junio

Field Atlético Posadas

Atlético Bmè, Mitre (local) versus At ético Independiente (visitante)

5a. División 8 horas referee Ramón Acuña.

4ta. id 9.30 horas referee Cayetano A. Corrado.

3ra. id 10.45 horas referee Cayetano A. Corrado.

2da. id 13 horas referee Victoriano Cáceres.

1ra. id 15 horas referee Bartolomé Amarilla.

Veedores para primera división César Pérez (Unión)

FIELD Atlético Racing

América For Ever (local) versus Sportivo Peñarol (visitante)

5ta. división 8 horas referee Rodolfo Martíniz.

4ta. id 9.30 horas referee Rodolfo Martíniz.

3ra. id. no tiene Peñarol.

2da. id. 13 horas referee Armando Gas de Vinsac.

1ra. id. 15 horas referee Emiliano Antúniz.

Veedores para primera división Pedro B. Aguilera y Luciano Enriquez.

I. ACOSTA

Secretario General

Publicación pedida

Asamblea para el 30 del corriente

Oberá, Junio 20 de 1935

Señor Director del diario LA TARDE. Muy señor nuestro:

Agradeceremos a Vd. se sirva dar a publicidad en las columnas del periódico de su digna dirección, lo siguiente:

Un grupo numeroso de colonos de la zona de Yerbatejo frente a las manifestaciones de carácter gremial de los obreros y a la desidia de los poderes públicos y de las instituciones representativas de la industria yerbatera, han resuelto organizar una nueva entidad de carácter gremial que sustente los intereses locales y generales de la industria para amparar y hacer las normas que permitan convenientemente regularizar las actividades yerbateras, hoy un tanto desordenadas.

Dado que en la actualidad los pulperos se están especulando y especulando que injustamente considerados son, pero que el precio de venta del producto no permite remunerarlos en tal escala, hace que los colonos antes de verse amenazados por el abandono y la destrucción material de sus productos, se bajo un

los mas tímidos no inicien los trabajos de zafra mientras que los otros corren una aventura al hacerlo, ya sea económica o personal.

La situación angustiosa por parte de los obreros y colonos solo se arreglará por la acción conjunta de ambos y su única solución es el aumento del precio del producto.

El Domingo 30 de Junio a las 8 se llevará a cabo en Oberá una reunión de colonos y plantadores de yerba con el objeto de dar forma a esta nueva institución cuyo objeto y finalidad se han dado a conocer en una reunión previa que se llevó a cabo el Domingo 16 del cte. en el local que para tal objeto había cedido el señor Anderson.

Es necesario que cada colono sepa la situación real en que vive frente a las obligaciones que otrora el gobierno le impuso junto con las imposiciones de hoy y las promesas inalcanzables de la actualidad y para ello ningún colono debe faltar a esa reunión. Agradecemos su atención y aprovechamos la oportunidad para saludar al señor director con el respeto de siempre

Adolfo Lindström, A. M. Girard, Leo Lutz, Oscar Petri, Luis Coll.

Deben ser más completos y detallados

Hemos dicho ya en otra oportunidad, que los balances que mensualmente publica la comuna local y que son distribuidos entre el vecindario, deben ser más amplios y más detallados. Lo que ahora se ofrecen dichos balances, no es más que el movimiento de entradas y salidas de la caja municipal y en forma que podríamos calificar de desordenada. No hay orden en los rubros de los diversos anexos en que se divide el presupuesto pues, es corriente que las partidas aparezcan diseminadas sin la especificación del anexo a que pertenecen. Además el público no sabe nunca cual es el estado de las finanzas comunales, a cuanto ascienden las deudas y cual es el valor total del patrimonio municipal. Conveadría que esa deficiencia fuera salvada a fin de que los balances llevaran siempre al vecindario, una información completa que los ilustre de manera que sepa en todo momento el estado de la comuna y pueda tener una impresión exacta de la forma en que son invertidos los recursos que aportan los contribuyentes. Publicar solamente el resumen de entradas y salidas en la forma que se hace actualmente, es gastar plata inútilmente y sin ningún resultado práctico.

La vigencia del Sábado Inglés en el Territorio

No hay comunicación oficial

Adelantamos en estas columnas el decreto dado por el poder ejecutivo por el cual se reglamentaban las leyes del Sábado Inglés y descanso dominical, en los Territorios Nacionales. Dicho decreto estableció la fecha en que comenzaría a regir la reglamentación aunque podía interpretarse que sería de inmediato.

Como oficialmente no se ha recibido ninguna comunicación y con muchos los comerciantes que nos han preguntado, debemos informarles que nada hay en concreto del asunto, si bien pensamos que es posible, casi seguro, que en la próxima semana, cuando se reúna el momento oportuno, se nos presente el decreto.

VIDA SOCIAL

Vermouth Danzant

La presidencia del Club Progreso nos comunica para que así lo hagamos saber de los asociados de dicha entidad, que mañana por la tarde tendrá lugar en sus salones en Vermouth Danzant al que se invita a concurrir a los mismos, por medio de estas líneas ya que no habrá invitaciones especiales.

Baile del Centro Español

El día 8 del mes próximo a las 21.30 horas, el Centro Español de esta capital ofrecerá en los salones de su sede social un gran baile a los asociados, en conmemoración del aniversario patrio argentino.

Juez Letrado

Por el tren del jueves, se ausentó a Bs. Aires en compañía de su señora esposa, el juez letrado del territorio doctor Carlos Colman Lerner quien permanecerá una breve temporada en la capital de la república.

Viajeros

A Corrientes, el doctor P. Osvaldo Ruiz.

—A San José, el señor Emilio Alsina.

—Del Alto Paraná, el señor Luis Menocchio y señora.

Ecos de la Paz del Chaco

Telegramas de los rotarianos

Respondiendo a un telegrama enviado por el Rotary Club Posadas a los similares de Asunción y La Paz, la entidad local recibió estos dos conceptuosos despachos:

Asunción Junio 17 Presidente Rotary Club Posadas Emocionado histórico advenimiento Buenos Aires, marca nueva etapa relaciones pueblos triunfo ideales rotarianos. Causa justicia derecho defendido heroicamente Pataguay debido esfuerzo tesonero países mediadores. Agradecemos y retribuimos votos formulados.

Abrezo camaradas LIVIERS, Presidente Rotary— LLIOTTI, Secretario.

La Paz 20 Rotarianos bolivianos agradecidos felicitaciones triunfo paz América. Rotary Club.

Ultima Hora

Italia se retirará de la Liga

Ginebra, 22— Se anuncia que en caso de que la Liga de las Naciones acceda a la recuperación de Etiopía de enviar una comisión a la frontera de la Somalia, Italia se retirará de inmediato de la entidad ginebrina pues de acuerdo con lo declarado por Mussolini, no se permitirá en el territorio italiano, ninguna intervención extranjera. Esto provocaría una grave situación cuyas consecuencias podrían ser de penosas consecuencias. Los observadores estiman, que la chispa de una nueva guerra puede surgir de el conflicto entre Italia y Etiopía.

NEW LONDON
Sastrería y Artículos para Hombre
—DE—
A. Mega de Deluca y Cia.
Colón 218 Posadas (Misiones)

Se necesita Auxiliar de escritorio con amplios conocimientos de contabilidad. Inútil presentarse si no es práctico. CORDOBA 500.

Dr. Rodolfo H. de la Vega
Médico Cirujano del Hospit 1 Regional
Ex-interno del Hospital Rivadavia e Instituto de Maternidad (por concurso) C. Federal
Cirujía general — Partos
Clínica Médica Señoras—Niños
8 a 10 horas — 16 a 18 horas
Junín 334 — U. T. 2370 — 644
POSADAS (Misiones)
Traslado su consultorio Junia 334

F. I. M.,
Almacén por mayor
Antes de comprar visítenos o consultenos telefónicamente; ahorrará dinero
Nuestros precios no admiten competencia
Depósito permanente de harina, afrecho y afrechillo de la S. A. Molinos Buelink, de Concordi (E. Ríos)
Compramos yerba mate canchada al contado
S. A. Financiera e Industrial de Misiones
SANTA FE 482 TELÉFONO 493

Plantador Yerbatero!
NO MALVENDA SU YERBA
Consígnela al BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA (Sucursales Posadas y Apóstoles)
quien le adelantará EN EL ACTO y a plazos y condiciones liberales
\$ 0.17 m/n.
por kilogramo de yerba canchada
Podrá Ud. así esperar a vender su yerba a los MEJORES PRECIOS que han de resultar de las medidas de defensa que está preparando el Gobierno Nacional.
INFORMESE en las Sucursales del Banco de la Nación Argentina
La Unión Agraria Yerbatera

Establecimiento "La Josefina"
Chacra Experimental y Viveros de Plantas Cítricas
Especialidad Naranjos Tardíos
Se hacen plantaciones cítricas por contrato pudiendo encargarse también de administrarlas
Hugo Von Zeschau
Corro Corá Teléfono N° 20 (Misiones)

Molino Yerbatero Misionero
Todos los habitantes de Misiones y la República tiene el deber de favorecer el producto de su suelo
El molino yerbatero MISIONERO inventado por su dueño tiene la ventaja de ofrecer al consumidor un artículo de insuperable elaboración y calidad por su moderno procedimiento conserva su exquisito sabor y fragancia.
No se olvide pida yerba marca MILDE si quiere tomar un buen mate
Con sola una vez que haya tomado el sabor de esta estro, convencido invención misionera
Se construyen molinos de yerba mate para cualquier tipo de molinera, de una diez toneladas durante 8 horas.
El molino MISIONERO de un H.P. consume \$0.20 por hora o \$ 1.60 durante el día y da un rendimiento de 1.200 lbs.
Proveedor calle: San Lorenzo 679
Teléfono N° 633
ESTABLECIMIENTO LA PRIMAVERA
PRODUCTO DEL CENTRO YERBATERO YERBA VIEJO OBERA
MARCA REGISTRADA MILDE
POSADAS MISIONES



CEHIPE
Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

un misionero del mundo
PROVINCIA CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

Juan B. Mola y Cía.

Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrereria Zapateria, Perfumería, Bazar y Menaje, Talabartería, Ferreteria, Materiales de Construcción

Compra-Venta de Yerba Mate

Concesionarios de la Cerveceria Argentina Quilmes

Santa Fé 413/23
Posadas (Misiones)

TELEFONOS N°
416 y 742

La Paz de las Naciones

Almacén, Ferrreteria, Bazar y Anexos
— DE —

MANUEL JOSE PACHECO

DEPOSITO DE LA INSUPERABLES HARINAS

RIO DE LA PLATA

Acopio de frutos de la región

Existencia permanente de forrajes

ARPILLERA y YUTE PARA YERBA y TABACO

Nuestras cotizaciones son siempre las mejores

Posadas 651 - Junin - 671 Misiones

Quilmes Cristal, Quilmes Pock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alteraciones de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomendase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

INSTITUTO MUSICAL

INCORPORADO AL

Conservatorio D' Andrea

de la Capital Federal

Directora: Sta. HILDA E. BELLONI

Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año

BUENOS AIRES 133

"LA IDEAL"

— DE —
JOSE CASTAÑO

Calzados de alta calidad a precios baratísimos

Visitenla y se convencrán

F. AZARA 227 Tel. 407 POSADAS

Farmacia "Posadas"

Magín Beltrán Garbó

F.A.

Camino al Zor

103 Posadas 416 per-c

F. H. de Pánza

Almacén - Ferrreteria - Menaje

Depósito permanente de:

Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rapido reparto a domicilio.

Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá beneficiado en sus compras.

Toneles vacíos

Compro cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite precios convenientes.

3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones)

TELÉFONO 747

Panaderia y Almacén

"La Silenciosa"

LA MAS MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

Depósito de Harina

BOLIVAR 178

TELEFONO 634

La Tienda "LA NENA"

VENTAS POR MAYOR Y MENOR

¡DE LA FABRICA AL CONSUMIDOR!

La Tienda LA NENA de la Capital Federal establecida en la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas (Misiones) que ha abierto la sucursal de Ropería, Tejidos y completo surtido en Mercería en esta ciudad en la calle Bolívar 269.

La Tienda LA NENA garantiza la buena calidad de su mercadería.

No rematamos, no liquidamos, pero nuestros precios no permiten competencias, lo que Ud. compra en LA NENA le cuesta mucho menos que en cualquier parte y vale mucho más.

VISITENOS Y SE CONVENCERA

Tienda "LA NENA" Bolívar 269—Teléf. 2094

Casa de Canje de los Productos SARITA

FOTOGRAFIA

"Luz y Sombra"

Un Consejo a los Papás:

No dejen pasar días tan hermosos como los que actualmente nos brinda la naturaleza para hacer el retrato de vuestro lindo bebé.

Modicidad de precios y buenos trabajos

Recordamos también nuestras ampliaciones retocadas al lápiz, pastel, óleo, etc. para cuando deseen una cosa fina a

PRECIO INFIMO

Bolívar 565

Teléfono 2032

Posadas

2000 plantas de tunj

de un año, criadas de semillas cosechadas en mi plantación, ofrécese a precio moderado.

Dirijirse a Pensión Yermal, Candelaria, o Adolfo Mousson, ing. agr.—Santo Pipó

EDICTO

El Juez de Paz de Posadas (Misiones), emplaza por quince días a Don FLORENCIO PODESTA, para que comparezca a contestar la acción que por cobro ejecutivo de pesos le sigue Don José Antonio Speroni, bajo apercibimiento de nombrarsele defensor de ausente.

Posadas, Junio 12 de 1935.

Juan B. Almiron
Secretario

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones, Carlos Colman Lerner, en el marco del Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016 del CEHIPE.

SE ALQUILAN

una casa con amplias comodidades para familia, situada en la calle Santiago del Estero, entre Colón y San Lorenzo.

Otra casa de dos departamentos. Comodidad para familia, en la calle San Lorenzo, a dos cuadras de la Avenida Mitre.

Datos en las mismas.

PROFESIONALES

Médico

Dr. José M. Rios

MEDICINA GENERAL.— ENFERMEDADES DE NIÑOS
Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17
Sarmiento 266 POSADAS

Dr. Edmundo Barreyro

MÉDICO-CIRUJANO

Director del Hospital Regional
Rayos X y Ultravioletas

Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas

Teléfono 496

Sarmiento 224

Posadas

Dr. ROBERTO L. MIRONE

MEDICO CIRUJANO

Medalla de oro del Hospital Oftalmológico Santa Lucía de Buenos Aires
Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Tornú.—Médico del Hospital Regional

Enfermedades internas

Especialista de ojos
Prescripción de lentes

Consulta: Clínica general \$ 5.—
de los ojos " 10.—

De 9 a 10 de 15 a 18
Calle San Lorenzo 275—Teléf. 2097

POSADAS (Misiones)

CONSULTORIO QUIRURGICO

del Doctor

Fernando Oizaga
(Del Hosp. Alvear de Buenos Aires)

Rayos X — Diatermia y Electrocoagulación

Cuenta con todos los elementos para intervenciones quirúrgicas.—Dispone de comodidades para internos operados

Clínica Médica

Enfermedades de señoras y niños

Garganta, nariz y oído

Consultas de 8 a 11 y de 15 a 18

Sarmiento 274—Teléfono 2192

POSADAS (Misiones)

DOCTOR

Raúl González Bonnetarré

Médico cirujano

Venéreas - Sífilis - Pulmón

Neumolox Terapéutico y Frenectomia

Clínica general

Consultas: 8 a 10 y 14 a 18 horas

Santa Fe 500 Teléfono 2385

POSADAS

Abogados

ESTUDIO JURIDICO

Dr. Raúl Pedro Fernicola
Abogado

Dr. Antonio J. Fernicola
Abogado

Asuntos Civiles, Comerciales, Criminales y Correccionales
Sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e Interior
Anexo: Sección Comercial-Administrativo de Propiedades etc. Corresponsales en la Capital Federal, Paraná y Corrientes

Teléfono 2.195

Félix Azara 351 (A una cuadra del Banco de la N. Argentina)

Posadas

Misiones

Estudio Dr. A. B. Pandian
ABOGADO

Posadas—Misiones

JUAN M. AREU GRESPO

Escribano Nacional

Procurador Universitario

Belgrano 370 (al lado de la aduana)

TEL FONO 2418

Ramón E. Espeche

REGISTRO DE CONTRATOS PUBLICOS.— ESCRIBANO DEL BANCO HIPOTECARIO NACIONAL DE MARIANA Y DEL HOGAR FERROVIARIO

Secretario del Juzgado Letrado

Inscribe títulos en el Registro de la Propiedad de Buenos Aires.

Títulos de acuerdo a la ley de MISIONES de PARQUE DEL

PROVINCIA. CONOCIMIENTO HORAS de oficina: 7 a 12 y 13

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

Dr. Arturo Monferrán

Abogado

Teléfono 2125

Posadas (Misiones)

SARMIENTO 276

Gregorio Escalada

Contador Público

EVARISTO F. VILLALBA

Perito Contador

Teléfono 2261

Buenos Aires 115

Posadas

Guido B. Pensa

Contador Público, Nacional y perito Partidor, Procurador Titular Nacional

Asuntos Civiles y Comerciales

Teléfono 507

Santa Fé y 3 de Febrero (Posadas)

Dentistas

CONSULTORIO DENTAL

— DEL —

Doctor Alfredo Borgini

Dentista Cirujano

Consultas de 9 a 12 y de 14 a 20 hs.

Santa Fé 333

Teléfono 500

Parteras

ELVIRA MIKSCHL

Partera Municipal

Con diploma de honor

Ofrece sus servicios profesionales

3 de Febrero 316 — Posadas

Julia Vargas

PARTERA NACIONAL

Ha trasladado su consultorio a la calle San Martín 459

Dispone de comodidades para pensionistas

Teléfono 534.

Blasdelina E. de Carás

PARTERA

Consultorio: FELIX AZARA 108

Comodidad para Pensionistas.

Se atienden pedidos de la Campaña

Consultas de 7 a 9 y de 15 a 17 horas

Posadas

Misiones

Dominga Samaniego de Ponce

Partera

Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires

Ex-Partera Jefe de la Maternidad de Asunción

Comodidad para pensionistas

Calle San Lorenzo N° 262

(Hotel Eden)

Teléfono 533 * * * Posadas

JUANA CHEONG DE LI

Partera

De la Facultad de Ciencias Médicas

Especialista en partos sin dolor

Puericultura preconcepcional y Postconcepcional

Ex-partera de los Hosp. Rawson y Salaberry de Buenos Aires

Jefa Maternidad del Hospital Regional

Consultas de 14 a 18 horas

CORDOEA 378 — provisorio — Posadas

Dra. Ana de Schweide

Médica cirujana

Especialista en enfermedades de niños, señoras y nervios

Atiende su consultorio: Jueves

Sábado de 16 a 18 horas en

CANDELARIA

Teléfono N° 5 Posadas (Misiones)

Hermelindo Fleitas y Lila E. G. de Fleitas

Preparan alumnos para ingreso al

Esc. Nacional de Medicina



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016 del CEHIPE.

Gath & Chaves

Agencia POSADAS
FELIX AZARA 169

AMPLIA SATISFACCION
OBTENDRA Ud. AL ADQUIRIR
ARTICULOS DE VESTIR
Y ALTA CALIDAD

GATH & CHAVES

Consulte el catálogo nuevo

MUCHO PIQUE...
Fuerza abundante y económica...
Y buenos, frenos silenciosos...

El camión Ford V-8 1935 es el único que le ofrece las siguientes ventajas:

- 85 caballos de fuerza
- 4 explosiones por revolución (8 cilind.)
- Mayor espacio de carga
- Mayores frenos, con estriaz de enfriamiento
- Nuevo embrague
- Triple ventilación
- Nueva ventilación en la caja del cigüeñal suspensión suave, segura e independiente
- Cojinete tipo Aeroplano
- Asiento de válvulas postizas de acero al tungsteno
- Eje trasero completamente flotante
- Economía de larga duración que siempre da la calidad



Acordamos facilidades de pago

Si tiene menos de 8 cilindros, no es moderno

Ibarra, Sapena & Cía.

CONCESIONARIOS FORD
Buenos Aires 81 POSADAS
Teléfono 2025

TEMPORADA 1935 DE FOOT-BALL

Con el fin de facilitar a los Señores Jugadores de Foot-Ball la adquisición de sus equipos, la Casa ha creado en esta localidad un depósito de mercaderías de una de las fábricas más importantes de la América del Sud, vendiendo los Artículos a los precios que fija el catálogo oficial de Buenos Aires. A cada comprador será entregado un catálogo, cuya numeración juega cuatro veces mensuales con la lotería Nacional, cuyos premios serán entregados en el acto, con solo presentación del catálogo cuya numeración resultó premiada.

Calidad en la mercadería, Precios bajos y Premios

"CASA OTTO IMLAUER"

Santa Fé esq Félix Azara 150 - Teléfono 687 - POSADAS

PLAZA HOTEL

Edificado especialmente para Hotel

Baños en todos los departamentos, agua caliente al minuto a cualquier hora.
Garage. — Servicio esmerado



San Martín 225

Teléf. 888

Remate Judicial

— POR —

Pedro Rebollo H.

El Juez Letrado de Misiones hace saber que el Martillero Pedro Rebollo H. subastará el 30 de Junio horas 10. Escritorio Bolívar 218.

- Un calderín a vapor
- 12 metros transmisión
- 9 poleas de hierro y madera
- 1 motor eléctrico 8 H.P.
- 1 Prensa Peyde de 70 kilos para fideos largos
- 1 Tornete horizontal 45 kilos
- 1 máquina para hacer moños con su correspondiente refinadora
- 1 Cilindro para 70 kilos
- 1 Motor Lister a nafta de 14 H.P. de 2 cilindros
- Juicio Molinos Buelink S. A. contra Octavio Quintano. Ejecución Prenda Agraria.

Al contado. Comisión 10 %.

Posadas, Junio 18 de 1935

M. SOLARI OLMOS
Secretario

SEÑORA:

Quiere Ud. hacer un buen regalo, encargue un postre en esta casa y quedará Ud. bien.

Servicio especial para Fiestas, Banquetes, Lunchs y Casamientos, se hacen postres de todas clases y a gusto del cliente

Bombones finos en Caja y Sueltos

Pan Dulce Especial a la Genovesa y Milanese

VENTA DE HELADOS A DOMICILIO

CONFITERIA "LA PALMA"

DE

ANTONIO DOMENEHC

San Martín 339 Teléfono 704

POSADAS

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones, Doctor Fernando Dupuy cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de Doña María Delia Zaccouteguy de Sabin.

Posadas, Junio 6 de 1935.

Luis Jorge Rojas
Secretario

EDICTO

El Juez de Paz de la Capital, emplaza por veinte días a don Fructoso A. Rioto, para que comparezca a reconocer la firma de los documentos de fojas tres y cuatro del juicio que, por cobro de pesos le siguen los señores Juan B. Mola y Cía., bajo apercibimiento de que si no compareciere se le tendrá por reconocida y se le nombrará defensor que lo represente. Edictos por cinco días.

Posadas, 10 de Junio de 1935.

César Echeverría
Secretario

EDICTO

Por disposición de S. S. el señor Juez Letrado del Territorio, doctor Fernando Dupuy, se cita y emplaza por treinta días, a los herederos y acreedores de doña Virginia Grillo de Cánova a fin de que hagan valer sus derechos.

Posadas, Abril 6 de 1935
S. Emilio Galán
Secretario

Casa esquina para familia o negocio, tres habitaciones 6x6 y demás dependencias, alquilarse \$ 50.—
Ver 3 de Febrero esquina Belgrano

Gran Oportunidad para hacerse

PROPIETARIO

Venta de Tierras a Precios Reducidos

A tres horas de automóvil de Posadas y con buen puerto sobre el Paraná destinado a la Colonia

Se venden lotes de tierra de monte inmejorables para las plantaciones de citrus, yerba mate, tung-oil, etc.; donde el colono con poco esfuerzo obtendrá la subsistencia para su familia.

VENTAS AL CONTADO Y A PLAZOS CON TITULOS PERFECTOS

Tratar en San Ignacio con **MARIO EBERLÉ** — Teléfono No. 5

DETALLES Y PRECIOS

Lote de 1 y 2 hectáreas	a \$ 100	la hectarea
" " 5	" " 75	" "
" " 10	" " 65	" "
" " 15	" " 55	" "
" " 20	" " 45	" "
" " 25 y más hect.	" " 40	" "

CONDICIONES DE PAGO

Se cobrará al contado lo siguiente:

Por lotes de 5 hectáreas	\$ 125.-
id 10	id 250.-
id 20	id 500.-
id 25	id 625.-
id 50	id 1.250.-
id 75	id 1.850.-
id 100	id 2.500.-

El restante será pagadero a plazo, con garantía hipotecaria al 6 o/o de interés anual.

